

Chile presenta único auto solar de Latinoamérica



Santiago de Chile, 20 dic (RHC) El primer auto solar biplaza de Latinoamérica, el Eolian Fénix, lo presentó este 20 de diciembre la Facultad de Ciencias Físicas Matemáticas, de la Universidad de Chile.

En ceremonia efectuada en la Plaza de la Constitución, en el umbral del Palacio de La Moneda, expertos y alumnos del centro de altos estudios mostraron a la presidenta de la República, Michelle Bachelet, el vehículo que realizará el trayecto Santiago-Arica.

El Eolian Fénix es el quinto auto construido por este grupo de estudiantes y académicos, de color azul, con techo y capó de negro.

Posee una carrocería de fibra de carbono, cuenta con celdas solares de monocristal de silicio, que cubren cinco metros cuadrados y son las encargadas de energizar a todo el vehículo.

La primera mandataria expresó: "el auto demuestra que es posible desarrollar soluciones creativas que son, a la vez, cuidadosas con nuestros recursos y nuestro entorno".

Dijo, además, que esto habla encomiásticamente de estudiantes que se comprometen con un desarrollo sustentable del país.

El equipo de fabricantes del Eolian Fénix está a cargo del profesor Rodrigo Palma, con tres capitanes: Sebastián Díaz, Javier Norambuena y Juan Pablo Zapater.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/116085-chile-presenta-unico-auto-solar-de-latinoamerica>



Radio Habana Cuba